



Regierungsratsbeschluss vom 05. Mai 2020

Interpellation Nr. 39 Thomas Gander betreffend Konjunkturförderungsprogramm durch die Basler Bevölkerung für die lokale Wirtschaft; schriftliche Beantwortung

P205135

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat möchte die Konsumnachfrage derzeit nicht mit Gutscheinen fördern, die an die Bevölkerung abgegeben werden. Erfahrungen aus dem Ausland sowie grundsätzliche Überlegungen zeigen, dass die Gefahr gross ist, dass ein solches System nicht die erhoffte Wirkung erzielt. Der Regierungsrat unterstützt deshalb – wie auch der Bund – direkt Unternehmen und wirtschaftlich Tätige, die unter den negativen Folgen der COVID-19-Pandemie leiden. Eine Neubeurteilung ist frühestens im dritten Quartal 2020 möglich. Derzeit sind Prognosen über die wirtschaftliche Entwicklung in Basel-Stadt und der Schweiz mit grossen Unsicherheiten behaftet.

